

---

## EDITORIAL

---

Apreciados colegas y miembros, especialmente a todos quienes se incorporan con alegría y entusiasmo en fecha reciente.

Es para nosotros un gran placer darle la bienvenida a todos los miembros de la revista, y ofrecerles nuestro más sincero y profundo agradecimiento por la valiosa colaboración prestada durante todo el año 2013, en el firme propósito de promover el nacimiento de cada nuevo número de nuestro órgano de divulgación científica.

En esta nueva etapa, seguiremos ofreciendo nuestros mayores esfuerzos para que esta publicación mantenga su activa permanencia en el ámbito científico nacional e internacional y permita ser una fuente importante de motivación y de consulta en el surgimiento de las investigaciones biomédicas y de las ciencias de la salud de los más variados y diferentes espacios geográficos del continente.

El inicio de esta una nueva etapa de la revista Acta Científica de la Sociedad Venezolana de Bioanalistas Especialistas (SVBE), representa un relevante y fundamental aporte para el impulso necesario de este importante campo de la investigación y de la difusión científica, y como tal, nos llena de grandes satisfacciones, retos y compromiso constante para promover cada vez más su evolución y desarrollo.

En tal sentido, les exhortamos a trabajar juntos en esta vital misión, con el envío de sus trabajos, variadas contribuciones científicas inéditas, originales comentarios, ideas, opiniones y sugerencias. Finalmente, el aporte de sus investigaciones a la revista, permitirán sin duda alguna, dignificarla y enriquecerla en su oportuno y permanente propósito de hacer de la revista nuestra fuente de generación y fortalecimiento constante de conocimientos, que estamos seguros mejorará con cada nueva edición, convirtiéndose en la revista científica de su preferencia. Todo el comité editorial, ya está dispuesto para facilitarles la más rápida y constructiva interrelación, así como la de los árbitros y revisores, a los fines de perfeccionar progresivamente la presentación de sus artículos.

Nuestros más cordiales saludos y afectos

Dra. María Fátima Garcés  
Comité Editorial